

"ETU prends du cannabis ?" : 6 vidéos pour les étudiants

Dans le cadre d'une démarche participative et collaborative appelée Etudiant.es Relais Santé, le Service de Santé Universitaire de Lyon I a mis en ligne une mini-série sur le cannabis faites par et pour les étudiants.

Au plus près de la vie des étudiants et de la consommation de cannabis ces 6 vidéos très bien réalisées abordent successivement :

- [Les multi-consommations](#)
- [La dépendance et son impact dans le couple](#)
- [La psychose](#)
- [Les influences](#)
- [Le bad trip](#)
- [La prise de risque lorsqu'on conduit](#)

Ce projet a reçu le soutien de la MILDECA (Mission interministérielle de lutte contre les conduites addictives) qui présente [ici](#) ce projet.

Articles en lien :

[Les questions les plus fréquentes sur le cannabis](#)

[La fiche cannabis](#) du Dico des drogues

[Les Consultations jeunes consommateurs](#)